

## **Kantonsratsbeschluss über das 14. Strassenbauprogramm für die Jahre 2004 bis 2008**

Anträge aus der Mitte des Rates vom 24. November 2003

### **UGE-Fraktion (Sprecher: Bernhardsgrütter-Jona)**

*Ziff. 2 Abs. 2:* Der Anteil des Kantons an diesen Aufwendungen beträgt rund 190 Mio. Franken.

Folgekorrektur in Abs. 1.

*Ziff. 9:* Die Verschuldung übersteigt während der Dauer des 14. Strassenbauprogramms den Betrag von 45 Mio. Franken und bei dessen Ablauf den Betrag von 25 Mio. Franken nicht.

Begründung:

In Zeiten fehlender finanzieller Mittel ist es nicht angebracht, eine zusätzliche Verschuldung von 25 Mio. Franken im Strassenfonds hinzunehmen. Auch ohne zusätzliche Verschuldung werden für den Strassenbau immer noch 51 Mio. Franken mehr ausgegeben als für den öffentlichen Verkehr. Es besteht immer noch ein markantes Ungleichgewicht.